

Pressestelle, Mittwoch, 5. Dezember 2007

Zu Weihnachten an Waisenkinder denken

„Anderen Kindern zu Weihnachten eine Freude machen“ ein Motto dem wir uns alle Jahre wieder gerne stellen, so die Leiterin der Kindertagesstätte in der Raabestraße Waltraud Handdruck-Muntanjohl.

Die Kinder der Kita-Raabestraße haben daher fleißig Pakete gepackt. Insgesamt 55 Päckchen kamen schließlich zusammen und wurden von der Kinderzukunft Rudolf-Walther-Stiftung mit Sitz in Gründau abgeholt.

Im Vorfeld haben viele Kinder zu Hause in ihren Kinderzimmern gestöbert und gemeinsam mit ihren Eltern gut erhaltene Spielsachen oder Bekleidung liebevoll in Päckchen zusammengestellt. Meist waren noch Plätzchen oder andere weihnachtliche Leckereien dabei.

In der Kindertageseinrichtung hat jedes Kind sein Päckchen mit Hilfe einer Erzieherin mit Geschenkpapier und Geschenkband verpackt. Mit Geschenkanhängern in Form eines Jungen oder eines Mädchens bekamen die Päckchen noch einen persönlichen Gruß von den Kindern mit auf die Reise.

Insgesamt rund 30.000 Päckchen wurden bereits in die Bestimmungsorte transportiert, um Kindern in Waisenhäusern eine Freude zu bereiten.